

Pressemitteilung

Julian Bosch
Pressesprecher

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
julian.bosch@ksk-bc.de

12. April 2022

4.000 Euro für ein neues E-Bike

Alexander Kniele gewinnt beim Prämiensparen der Sparkassen

Vor wenigen Tagen bekam Alexander Kniele eine ganz besondere Nachricht: Beim Prämiensparen der Sparkassen in Baden-Württemberg wurde sein PS-Los gezogen. Der Gewinn: Ein Gutschein für ein E-Bike im Wert von 4.000 Euro. „Das war eine schöne Überraschung“, freute sich der Gewinner bei der Gutschein-Übergabe in Bad Buchau.

Passend zur Jahreszeit möchte Alexander Kniele seinen Gewinn nutzen: „Ein neues E-Bike ist natürlich ein willkommener Anlass, künftig wieder mehr unterwegs zu sein“, betonte er bei der Übergabe des Gutscheins und bedankte sich bei seinem Berater Berthold Hummler von der Kreissparkasse Biberach

„*PS-Sparen und Gewinnen* ist sparen mit Herz, da ein Teil des Lospreises für gemeinnützige Projekte im Landkreis Biberach verwendet wird“, erläuterte Matthias Reichelt, Direktor bei der Kreissparkasse, die Lotterie und gratulierte ebenfalls zum Gewinn.

Ein Monatslos der Lotterie PS-Sparen und Gewinnen kostet fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart. Der Loseinsatz von einem Euro sichert die Chance auf einen Gewinn bei zwölf Monatsauslosungen und zwei Sonderverlosungen.



*Zur Übergabe des
Gutscheins für ein
neues E-Bike standen
kurz zusammen, v. l.:
Berthold Hummler,
Gewinner Alexander
Kniele und Matthias
Reichelt.*

Bild: Kreissparkasse
Biberach